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磨砺思想品格  激扬奋进动力 

办公室（党办）党支部召开党史学习教育 

专题组织生活会 

 

8 月 10 日，办公室（党办）党支部召开党史学习教育专题

组织生活会，深入贯彻落实习近平总书记在庆祝中国共产党成立

100 周年大会上的讲话精神，互相分享学习收获，深刻查摆存在

问题。学院党委书记谭爱英同志以普通党员身份参加，市委党史

学习教育巡回指导组第八组组长邱少民、组员吴妙玉等到会指

导。  

会上，党支部书记徐勇灵通报了专题组织生活会会前学习、

征求意见建议等准备情况，代表支委向党员报告支部 2021 年上
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半年支部工作情况特别是扎实开展党史学习教育活动情况，深刻

检视支委存在问题，提出今后努力方向。支部书记徐勇灵带头，

全体党员紧扣“学党史、悟思想、办实事、开新局”主题，结合

个人思想和工作实际，逐一发言，讲参加党史学习教育的收获，

讲学习工作中存在的差距不足，严肃认真开展批评与自我批评。

全体党员在观照现实、反思自省中磨砺思想品格，在对照理想、

坚定信念中激扬奋进动力，支部组织力、凝聚力、战斗力得到进

一步提升。 

谭爱英同志和大家一起，交流体会、自我检视，剖析根源、

共同进步。会后，她对支部提出三点希望：一是全体党员要直面

问题、解决问题，认真抓好整改落实，全面提升综合素质；二是

支部要继续发扬兢兢业业、团结奉献的优良作风，努力做好表率、

当好“排头兵”，发挥示范引领作用；三是要以更高标准、更严

要求，开展重质重量的党史学习教育活动，学史力行服务人民，

实现更大作为。  

 

  

宣传处党支部召开党史学习教育专题 

组织生活会 
 

7 月 27 日，宣传处党支部召开党史学习教育专题组织生活

会，深入贯彻落实习近平总书记在庆祝中国共产党成立 100 周年

大会上的讲话精神，分享学习心得体会，深刻查摆存在问题，认
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真开展批评和自我批评。学院党委书记谭爱英同志参加会议。  

党支部书记丁宁涛首先通报了专题组织生活会会前学习、征

求意见建议等准备情况，向支部党员报告支部今年上半年支部工

作情况，深刻盘点和审视支部存在问题，提出今后整改方向。接

着丁宁涛同志带头，全体党员逐一进行对照检查，作自我批评，

其他党员对其提出批评意见。大家分享党史学习教育的收获，剖

析学习工作中存在的差距不足，严肃认真开展批评与自我批评，

并做整改承诺，达到了“红脸”、“出汗”的效果，端正了思想作

风，增强了支部凝聚力。 

谭爱英同志和大家一起，交流学习体会、自我剖析检视，并

对支部提出两点希望：一是继续保持奋斗的激情，结合党史学习

教育的要求，勇于开拓创新，主动适应新形势工作要求；二是发

扬团结协作、真抓实干的精神，全处一盘棋，人人争做多面手，

努力推动工作再上新台阶，为推动学院各项事业发展做出应有的

贡献。 

 

 

谈认识 找不足 析根源 明方向 

训练竞赛处（体育教育科研中心）联合党支部

开展党史学习教育专题组织生活会 

 

8 月 13 日下午，训练竞赛处（体育教育科研中心）联合党
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支部开展党史学习教育专题组织生活会，学院院长李国平以普通

党员身份参加活动，与党支部同志们一起以“学党史、悟思想、

办实事、开新局”为主题，深入学习“七一”重要讲话，报告学

习收获和体会，畅谈思想认识、交流学习体会，查找差距不足，

剖析问题根源，明确努力方向，并严肃认真地开展批评和自我批

评。市委党史学习教育巡回指导组第八组副组长罗满园、组员吴

妙玉等到会指导。 

会议听取训练竞赛处（体育教育科研中心）联合党支部书记

张永春同志汇报专题组织生活会会前学习、谈心谈话等准备情况

及半年来工作情况，特别是开展党史学习教育情况，党支部检视

问题和整改措施。会上，支部全体党员同志逐一交流学习，讲体

会、谈收获，开展对照检查，查摆问题差距，深入剖析原因，明

确整改措施，严肃认真开展批评和自我批评。 

李国平同志对支部党员同志提出希望和要求。要始终把敬业、

献身、责任、使命牢记在心里、努力践行，提高政治站位，继续

扎实推进党史学习教育，加强建设，持续提升支部组织战斗力，

守初心，担使命，抓落实，推进学院竞技体育工作再上新台阶！ 
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纪检室党支部开展党史学习教育专题 

组织生活会 

 

7 月 29 日上午，纪检室党支部在综合楼十楼二号会议室召

开党史学习教育专题组织生活会。学院纪委书记林昭雄同志以普

通党员身份参加会议。市委党史学习教育第八巡回指导组组长邱

少民、组员吴妙玉到会指导。  

会上支部党员同志逐一发言，交流学习习近平总书记“七一”

重要讲话精神和党史学习材料的心得体会与感悟收获，对照党史

学习教育目标要求，结合个人思想和工作实际，在坚定理想信念、

增强历史自觉、弘扬优良传统、加强党性锤炼等方面检视差距和

不足，严肃认真开展批评与自我批评，逐一作出整改承诺。支部

书记陈曦同志对照组织开展党史学习教育、服务联系党员群众、

力戒形式主义官僚主义三个方面总结支部上半年工作情况，查摆

问题和不足，充分接受党员批评意见，明确表示，会后支部将列

出问题整改清单和整改期限，党员个人按照整改承诺落实整

改。  

会上，林昭雄同志提出三点要求与支部同志共勉。一是要高

度重视党史学习教育，不断加强“四史”理论学习，进一步坚定

做好纪检工作的信心和决心。二是要全面强化支部建设，加强政

治、思想、组织、作风、纪律、制度建设，充分发挥党支部战斗

堡垒和党员先锋模范作用。三是要注重学习教育成果转化，把学
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习党史同总结经验、观照现实、推动工作结合起来，把“开新局、

办实事”同纪检业务工作结合起来。 

邱少民同志在点评时表示，学院纪检室党支部专题组织生活

会准备充分、态度认真、批评诚恳、结合实际，达到了统一思想，

提高认识、增进团结，促进工作的目的，要求学院党员干部把党

史学习教育成果转化为推动工作的实际成效，继续发扬拼搏精神

和冠军精神，为广州体育事业做出新的贡献。 

 

 

学生处（团委）联合党支部召开党史学习教育

专题组织生活会 

 

7 月 30 日，学生处（团委）联合党支部召开党史学习教育

专题组织生活会，深入学习贯彻习近平总书记在庆祝中国共产党

成立 100 周年大会上的讲话精神，盘点收获、检视问题、深刻剖

析，开展批评和自我批评。学院副院长张苹同志以普通党员身份

参加会议，市委党史学习教育第八巡回指导组副组长罗满园、组

员吴妙玉、学院组织人事处副处长李丽娟到会指导。  

会上，党支部临时负责人邝汝标同志通报了专题组织生活会

筹备情况，报告了今年以来党支部工作情况特别是党史学习教育

开展情况，检视了党支部存在的问题和不足。每位党员按要求逐

一发言，谈体会感悟、讲问题不足、剖问题原因、提整改措施，
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严肃认真开展批评和自我批评，明确今后努力方向，达到了提高

认识、提升境界和帮助同志、增进团结的目的。 

张苹同志与大家一起学习讨论、一起交流心得、一起检视问

题，并就下一步工作提出了意见建议：一是要学史增信，广泛学

习宣传贯彻习近平总书记“七一”重要讲话精神；二是要立德树

人，自觉担起为党育人、为国育才的使命；三是要学史力行，深

化“我为群众办实事”实践活动；四是要攻坚克难，在学院“十

四五”规划中勇担当、开新局、出成绩。  

市委党史学习教育第八巡回指导组副组长罗满园点评时指

出，本次专题组织生活会准备充分，问题剖析精准到位，相互之

间坦诚直率，整改方向切实可行。希望大家进一步在党史学习、

办实事、开新局上下功夫，大力弘扬冠军精神，为培养全民健身

体育人才作贡献。   

 

 

对标对表找差距    使命担当开新局  

思政党支部召开党史学习教育专题组织生活会 

 

8 月 18 日上午，思想政治理论课教学部党支部在学院党校

会议室召开了党史学习教育专题组织生活会。学院纪委书记林昭

雄同志、纪委副书记兼纪检室主任陈曦同志列席会议，对组织生

活会召开情况进行督导。会议由党支部书记兰茹主持。 
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兰茹同志汇报了党支部专题组织生活会会前学习、征求意见、

谈心谈话等准备情况，代表支委报告了上半年支部工作完成情况，

特别是党支部党史学习教育情况，检视了问题、原因剖析与整改

措施。兰茹同志带头，全体党员依次围绕“学党史、悟思想、办

实事、开新局”主题，进行了个人对照检查，畅谈学习感悟、交

流学习心得；各位党员同志结合本人思想和工作实际，认真查摆

自身问题和不足，深刻剖析问题产生的原因，明确整改措施，严

肃认真开展批评和自我批评。 

林昭雄听取完大家的发言后，对此次组织生活会进行了点评，

认为此次专题组织生活会准备充分，内容扎实，查找问题客观，

思想剖析精准深刻，批评与自我批评诚恳，整改措施可行，学习

成效显著。同时，代表学院党委对党支部下一步工作提出了三点

希望和要求：一是要以高标准、高质量推进党史学习教育各项工

作，确保学习取得扎实成效。二是要践行初心，全心全意为人民

群众办实事。三是要担当使命，把党史学习教育转化为推进当前

工作的动力。 

兰茹同志代表支部表态，要认真贯彻落实学院党委对支部提

出的希望和要求，要正视查摆出来的差距和问题，高标准，高质

量，落实整改措施。全体党员将牢记初心使命，坚定理想信念，

践行党的宗旨，在思政课创新改革实践中，打造党建引领思政课

建设的实践高地。 
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摆问题  促思想  见实效 

场馆中心（安保中心）联合党支部组织召开 

专题生活会 

 

8 月 9 日，体育场馆管理中心（安保中心）联合党支部召开

专题组织生活会，认真完成了专题生活会筹备情况通报、支部

2021 年上半年工作总结报告、支部党建工作问题查摆、党员之

间的批评和自我批评等规定议题，学院组织人事处李珊珊同志到

会督导。 

专题生活会上，与会党员对今年上半年联合支部在精心落实

各项学习任务、认真完善各类台帐资料，特别是积极组织党员志

愿服务活动、多渠道听取意见解决干部职工所需所难等给予了一

致的肯定，同时也指出了支部理论学习形式单一、谈心谈话面不

够广不够深、对外宣传力度不足等问题，并共同呼吁联合党支部

要有争当先进支部的决心和目标，引领支部党员在思想素质上有

新提升、在发挥党员先进性方面有新表现。 

支部党员在支部书记杜静同志的带领下，逐一作了自我剖析、

批评别人和听取别人意见。大家敞开心扉、坦诚相待，在认真严

肃的氛围中进行了一次全面的自我反省，真正达到了统一思想、

团结互信的效果。针对大家提出的意见和问题，支部书记作出了

全力整改和推进落实解决的公开承诺，并明确要求支部党员要一

致围绕争创先进的共同目标，在继续落实下半年各项计划任务的
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基础上，突出抓好“我为群众办实事”的落实，大力营造“党员

带头干事”的氛围，奋力推进“学史明理”向“学史力行”的成

果转化。 

 

 

医务所党支部召开党史学习教育专题 

组织生活会 
 

8月 9日，医务所党支部召开党史学习教育专题组织生活会，

深入贯彻落实习近平总书记在庆祝中国共产党成立 100 周年大

会上的讲话精神，互相分享学习收获，深刻查摆存在问题。组织

人事处陈泽湖同志到会督导。 

会上，党支部书记崔明同志通报了专题组织生活会会前学习、

征求意见建议等准备情况，代表支委向党员报告支部 2021 年上

半年支部工作情况。然后由支部书记带头，全体党员紧扣“学党

史、悟思想、办实事、开新局”主题，结合个人思想和工作实际，

逐一发言，找不足，严肃认真开展批评与自我批评。会议在坦诚

相待的良好氛围中进行。 

最后，支部书记特别提出，下一阶段，我们继续按照院党委

要求，一是做好党史学习，直面问题，落实整改；二是提升党员

综合素质，在医疗团队中，做好带头表率作用；三是团结群众，

努力提升我们的医疗团队的凝聚力和服务水平，为学院的建设贡

献我们每一位党员的力量。 
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报： 省委教育工委党史学习教育领导小组、市委党史学习教育巡回指导

组第八组、市纪委监委驻市文化广电旅游局纪检监察组、市体育局 

发：学院各部门、各党总支、直属党支部 

中共广州体育职业技术学院委员会党史学习教育领导小组办公室            2021 年 8 月 26 日印发  
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